

Poetry-Slam und Kurzgeschichten mit Jeremy Chavez

23. August 2019

Jeremy Chavez – U20 Schweizer Meister im Poetry Slam 2019 – hat in der Schul- und Gemeindebibliothek Rothrist einem ganz durchmischten Publikum von Kindern, Oberstufen-SchülerInnen, Erwachsenen und SeniorInnen Einblicke in die Welt des Poetry Slam gegeben. Nachdem er die Spielregeln von Poetry Slam bekannt gegeben hat, gab er zwei seiner Slams, u.a. seinen Siegerslam der Meisterschaften, zum Besten. Mit fünf ihm vom Publikum aufgetragenen Wörtern hat er es geschafft, einen amüsanten Slam zusammen zu stellen. Während Jeremy „arbeitete“ wurden die Gäste in der Bibliothek mit einem Apéro verwöhnt. Als Abschluss las der Slam-Poet ein paar seiner Kurzgeschichten vor, die er im Rahmen seiner Maturarbeit schreibt. „Opa und Nervoschinski“ z.B. handelt von einem Dialog zwischen einem Grossvater und seiner Enkelin im Zug, dem er zufällig einmal gelauscht hat. Wer wollte, durfte den Künstler ganz zum Schluss über sein Schaffen befragen. Danke Jeremy!

Rothrist, 23. August/bz





